

- 2. Wie herrlich ist's zur Sommerszeit, wenn alles blüht auf Feld und Haid; wenn lustig rauscht der Trattenbach, der Kuckuck ruft, das Echo schallt. Wie glücklich ist dort jeder Mensch, der Herrgott wundervoll erkennt: es ist bekannt ja überall, mein Heimatort, mein Otterthal.
- 3. Und kommt für mich die Zeit als Greis, die Jugend an mir längst vorbei, denk ich zurück der Zeit als Kind, die mir so schnell vorüber ging. Und lieg ich dann im Sterbebett den Tod vor meinen Augen seh: sag ich mit Schmerz zum letzten Mal, grüß mir mein schönes Otterthal!